
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Planet ist ein großer .

Er bewegt sich um eine Sonne herum.

Um unsere Sonne drehen acht  ihre Runden.

Unsere Erde ist einer davon.

Man kann sich unsere Planeten mit diesem  merken:

Mein Vater erklärt mir jeden Samstag unseren Nachthimmel.

Die Anfangsbuchstaben der  sind auch die der Planeten:

Merkur, Venus, Erde, Mars, Jupiter, Saturn, Uranus und Neptun.

Vom  bis zum Neptun geht es immer weiter von der Sonne weg.

Merkur ist also am dichtesten an der  dran.

Neptun ist am weitesten entfernt.

Andere Planeten können wir nachts am  sehen.

Dafür müssen sie von der Sonne angeleuchtet werden.

Denn anders als die Sonne und

andere 

leuchten Planeten nicht von selbst.
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